



学校だより

いよいよ3月 1年間のまとめの時期です！

梅の開花が日本各地で告げられ始めました。今週は、インフルエンザでのお休みの児童が激減しましたが、なお、体調管理をよろしくお願いします。

さて、先日の授業参観・懇談会には、多くの保護者の皆様に来校いただきありがとうございました。子供たちも張り切って授業に臨んでおりました。懇談会では、1年を振り返って、生活面や学習面での子供たちの成長についてお伝えいたしました。学級閉鎖中の学級は、3月1日(金)が参観日です。

いよいよ弥生3月。6年生は、小学校生活のまとめ、他の学年もそれぞれがしっかりまとめを行い、次の段階へ進んで行くようになります。学年の始めにそれぞれが立てた目標を達成できるよう、年度末まで残りの日々を大切にさせていきたいと思えます。



3月の主な行事予定



- 1日(金) かしわ・けやき学級「卒業・進級を祝う会」
- 4年1組授業参観・学級懇談会
(学級閉鎖により延期)
- (3日(日) 体振・施設開放団体による大掃除)
※体育館・校庭の側溝等
- 4日(月) 代表委員会
- 5日(火) 朝会(故郷復興プロジェクト)
SC来校日 社会学級閉校
- 8日(金) 防犯子どもを守ろうデー
- 9日(土) 富沢中・西多賀中卒業式
- 11日(月) 大掃除週間～3/15まで
SC来校日

- 12日(火) 卒業式総練習(5・6年)
- 14日(木) ALT来校日(今年度最終)
- 15日(金) 給食最終日
SC来校日(今年度最終)
- 18日(月) 1年～4年・6年 特別タイム4校時限
給食なし 5年：5校時限弁当日
- 19日(火) 卒業式 5・6年 3校時限給食なし
1年～4年 休業日
- 20日(水) 全校弁当日
- 21日(木) 春分の日
- 22日(金) 修了式 特別タイム4校時限給食なし
- 25日(月) 学年末休業日、学年始休業日～4/7まで
- 28日(木) 離任式



4月の主な行事予定



- 8日(月) 披露式・始業式 入学式
- 9日(火) 特別タイム4校時限 給食なし
- 10日(水) 全学年4校時限 給食開始
- 11日(木) 2～6年仙台市標準学力検査
- 12日(金) 防犯子どもを守ろうデー 1年交通安全教室

- 18日(木) 6年全国学力・学習状況調査
- 20日(土) 授業参観・PTA総会・教育懇談会
- 22日(月) 振替休業日
- 23日(火) 家庭確認(居住地確認)～5/10まで
- 25日(木) 1年生を迎える会



☆☆ 平成31年4月の在籍について ☆☆

前回の学校だよりでもお願いしましたが、平成31年3月末～5月1日の期間、転居等の可能性があれば、転居先などが不確定であっても、第一報を早急にお知らせください。特に、現2年生と現3年生は、クラス数の増減に関わる人数となっていますので、ご協力をお願いいたします。

クラス発表は、例年どおり離任式の3月28日(木)を予定していますが、児童数が学級数に影響しそうな学年は、クラス発表を始業式・入学式当日にせざるを得ない状況になるかもしれません。このことについては、改めて学校だより等でお知らせします。

◇◇ 平成31年度「小1生活・学習サポーター」

「学校ボランティア防犯巡視員」の募集について（再掲） ◇◇

平成31年度の「小1生活・学習サポーター」と「学校ボランティア防犯巡視員」を募集します。「小1生活・学習サポーター」は、4月～7月の期間のご都合の付く日に、1年生の生活や学習の補助、給食の準備と後片付けの補助などをお手伝いいただきます。「学校ボランティア防犯巡視員」は、登校の際の子供たちの見守りをお願いしています。お手伝いいただける方は、地域支援本部のメールか携帯電話までお知らせください。

[メールアドレス] nisisho-sapo171017@softbank.ne.jp

[携帯番号] 090-9148-6701



☆☆ 学級閉鎖の学級の給食費について ☆☆

インフルエンザ等による学級閉鎖により給食を停止した場合の給食費の取扱いについては、臨時休業等を決定した日の翌日分(平日)については、教育委員会の規定により、給食を実施したものとして取り扱い、給食費を徴収いたします。なお、学級閉鎖2日目以降の給食費の返金については、学級閉鎖の措置をとった学級に、3月に改めてお知らせをいたします。ご理解とご協力をお願いいたします。

☆☆ 登下校中の安全確保について ☆☆

細い道や交通量の多い道が多くある本校では、「あわてず、走らず、ふざけないで」「細い道では1列で」歩くように様々な機会を通じて子供たちに指導しています。また、学校ボランティア防犯巡視員の方々にも登校中の児童の見守りをさせていただいております。

しかし、下校時は学年によって時間が様々であることと、開放感からか登校時に比べると子供たちの安全への意識が低い傾向があるようです。特に、学校から国道286号線に出る歩道橋のある交差点は、学校ボランティア防犯巡視員の方や保護者の方からも注意が必要であるとお声をいただいています。引き続き学校でも指導を行ってまいります。ご家庭でも、安全な登下校へご指導・ご配慮をお願いします。



今月の学校ブログから (学校ブログ日々更新中!!)

6年生「スチューデントシティ」(2月1日)

今日は、6年生が、AER8階のスチューデントシティで体験学習をしました。「スチューデントシティ」は、ビルのワンフロアに「街」を再現した体験学習施設で、市民登録して税金を払ったり、会社で働いて得たお給料で買い物をしたりする体験を通し、社会と自分との関わりや経済の仕組みや仕事とは何かを学びます。子供たちは、学校で8時間事前学習を行い、今日は市役所職員や11の会社員として店長・販売員・会計・情報処理担当など、それぞれ仕事を体験しました。企業ボランティアの方々から助言をいただきながら、子供たちは生き生きと活動していました。

企業ボランティアの皆様、本校の地域・保護者のボランティアの皆様、ご協力ありがとうございました。



かしわ学級「わたしたちの作品展見学」(2月4日)

先週の金曜2月1日に、かしわ学級の児童たちが「わたしたちの作品展」を見学に行きました。

午前中、仙台市科学館に行き、自分好みの香水を作ったり、科学工作を体験したりしました。お昼は宮城県庁の「レストランぴあ」でおいしい食事をいただきながら、18階からの仙台市の眺めを堪能しました。

午後、いよいよせんだいメディアテークに行って「わたしたちの作品展」を見学しました。自分たちの作品が飾ってあることを嬉しそうに眺めたり、ほかの学校のお友達の作品を鑑賞して楽しんだり、転校したお友達との偶然の再会を喜び合ったりしました。

一緒に参加していただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



お話朝会(2月5日)

今日のお話朝会は、子供たちは教室に居たままTV放送で行いました。

校長先生からは、「節分」と「豆まき」の由来についての解説の後「自分の心の中の鬼を退治して今日から元気に過ごしましょう」というお話がありました。

新入学説明会(2月6日)

今日、来年度入学児童の保護者の皆様にお集まりいただき、入学説明会を行いました。

平成31年度の入学式は、4月8日(月)です。ピカピカの新1年生の入学を心からお待ちしております。

6年生が考えた給食献立が登場!(2月7日)

6年生は12月に、家庭科の授業で献立作成の仕方を学び、給食の献立を作成してみました。

その中から、栄養のバランスがとれていて給食室で作れる献立が2月、3月の給食に登場しています。詳しくは、2、3月の予定献立表をごらんください。今日の給食も児童が考えた献立でした。

(牛乳・ご飯・ハンバーグのおろしソースかけ・こまつなのおひたし・わかめじる)



6年生「ランプシェード作り」（2月8日）

今日、6年生は、1月24日に続き柳生和紙プロジェクトの方をお招きして、「ランプシェード作り」に取り組みました。

今回は、竹材の上から、和紙を貼り付けていきました。白い和紙のほかに色の付いた和紙もあり、それぞれ自分のイメージする笠（シェード）をつくっていました。



かしわ学級「小中学校交流会」（2月12日）

今日は、今年度2回目の富沢中学校区の特別支援学級小中交流会が行われ、かしわ学級が参加しました。

体育館で開会式をした後、4つの交流グループに分かれてゲームをしました。グループの皆で協力して順位を競いました。その後、図書室に移動しておやつタイム、クッキーとブラウニーはおいしくてあっという間になりました。

終わりの会では、各学校の代表が、楽しかったことやお世話になったことのお礼の発表をしました。



図工特集 5年「色を重ねて、ゆめを広げて」4年「トントンつないで」（2月13日）

5年生は図工の学習で「色を重ねて、ゆめを広げて」に取り組んでいます。「彫り進み版画」という方法で、彫りと刷りを何度も繰り返しました。子供たちは物語から想像を広げ、ローラーやばれんなどの道具を使いながら思い思いの作品に仕上げていました。

4年生は図工の学習で「トントンつないで」に取り組んでいます。子供たちは木の感触を楽しみながら、つくりたいものの発想を広げていました。最初は慣れない手つきで、恐る恐る釘を打っていましたが、1本1本打っていくうちに、だんだんと釘を打つことに慣れてきたようです。図工室には、心地よい釘打ちのリズムが響きました。



3年生の大縄跳び大会（2月14日）

今日は、児童会の体育委員会主催の3年生の大縄跳び大会が、休み時間に行われました。この大会は、インフルエンザが流行していたため当初の予定日から延期して本日実施となりました。

この大会に向けて、朝や休み時間、体育の時間などにクラスごとに一生懸命に練習していました。どのクラスも練習し始めた頃より大幅に記録を伸ばし、お互いに喜び合っていました。



一輪車練習用スタンド設置！（2月18日）

中学年を中心に、朝や休み時間に一輪車で遊んでいる子が多く見られます。

先週末、学校で新たに「練習用一輪車スタンド」を購入、業者さんに設置していただきました。児童には、テレビ放送で使用上の注意点（植え込み側に入らない、鉄棒の方に行かない、上手になったら砂場近くの広い場所で遊ぶ等）を伝えて今日から解禁としていたので、今日は早速たくさんの子供たちが一輪車の練習をしていました。

